

《人民日报》记者团

EN MADEIRÁ: 3. distâncias entre os pinheiros

Julio Cortázar, un lector QUE DISCUTE

Del Lazar subrayaba, anotaba y dibujaba en los libros que leía. En 1993, su tuta, Aurora Bernárdez, devolvió la biblioteca del escritor a la Fundación Juan March, de Madrid. Entre sus 4 mil documentos conviven libros baratos y primera ediciones dedicadas.

En las grandes ciudades se ha visto que el tráfico de drogas es más intenso en las zonas de alta densidad de población y menor en las zonas de baja densidad.

“El Quijote” en
“Cien años de soledad”

Los libros de la colección que se presentan en este número, son los más representativos de la bibliografía de la literatura argentina. Tres de ellos tienen una tradición editorial consolidada, como, por ejemplo, el de *Editorial Universitaria de Chile*, que publica ya más de cincuenta años. Los otros tres, que corresponden a las colecciones de *Ediciones del Círculo de Lectores* y *Ediciones del Círculo de Autores Argentinos*, tienen una trayectoria más corta, pero ya consolidada.

En la Fundación Juan XXIII de México, por Jósefina Domínguez, se realizó el taller de fotografía y explotación analógica de los tres años de 1993-1996.

A la vista de los libros que sobrevivieron a viajes, mudanzas y separaciones, la biblioteca personal de Cortázar era la de un cretépí, es decir, poco convencional, parcial y caprichosa.



comienzo el mandato de Francisco Almagro y que en el 1519 se llevó a cabo la fundación de la ciudad de Santiago en Chile. La primera visita de los españoles a Chile tuvo como resultado la fundación de la ciudad de Santiago.

Algunos autores sostienen que el concepto de la cultura es más amplio que el de la civilización. Hay que mencionar a Durkheim, Tönnies y Tylor, que creían que la cultura era un todo integrado. Durkheim, por ejemplo, sostiene que el desarrollo social es el resultado de la integración del individuo en la vida social, y que las normas y las creencias, al ser las expresiones de la cultura, son las bases de la vida social. Tönnies, por su parte, distingue entre la cultura y la civilización, considerando que la cultura es una forma de vida que se manifiesta en la tradición, la religión, la filosofía, la literatura, etc., mientras que la civilización es el resultado de la cultura, es decir, la cultura es la base de la civilización.

También fotografías y filmaciones.

Le 11/12/2009 de l'Assemblée
Générale de la Confédération
Jean Monnet et le secrétariat
des Comités de Défense
Militaire et Sociale (CDMS) à
l'occasion du 10ème anniversaire
de l'Assemblée Générale
Jean Monnet.

Julio Cortázar, un lector que discute [artículo] Javier Rodríguez Marcos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rodríguez Marcos, Javier

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Julio Cortázar, un lector que discute [artículo] Javier Rodríguez Marcos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa